12 PICARDIE MARITIME

MERS-LES-BAINS

Un verger partagé au Vert Coteau pour les habitants

Une quarantaine d'arbres fruitiers, pommiers, poiriers et pruniers, ont été plantés jeudi dernier par les agents communaux et des élèves de la MFR d'Yzengremer, sur un terrain communal.

XAVIER TOGNI

n verger partagé, où les habipourront cueillir pommes, poires et prunes. C'est le projet que vient de concrétiser la municipalité de Mers-les-Bains. Le site a été aménagé sur les hauteurs de la station, rue de Verdun, entre les quartiers des Joncs Marins et du Vert Coteau. Sur cette parcelle communale de 2000 m2. se trouvait autrefois un bâtiment préfabriqué abritant une école maternelle, rappelle le maire Michel Delépine. Mais elle est désormais enherbée et a été déclarée inconstructible. « Nous avions pris l'engagement auprès des riverains de la maintenir en zone naturelle.»

« DES VARIÉTÉS LOCALES »

Jeudi 22 février, 44 arbres fruitiers y ont été plantés: des pommiers, des poiriers et des pruniers. « Nous avons une dizaine de variétés différentes, plutôt locales, anciennes et robustes », précise Arnaud Gredé, responsable du service espaces verts. Et de citer: les pommiers Jacques Lebel, reinette des capucins, court perdu rouge ou encore pigeonnette; les poiriers comtesse de Paris, triomphe de Vienne ou beurré superfin; les pruniers Monsieur Hâtif, Reine-Claude dorée ou goutte d'or de Coe.

Les plants ont été obtenus par l'in-



Les fruitiers ont été plantés par les agents du service espaces verts et des élèves de la MFR d'Yzengremer.

termédiaire du parc naturel régional Baie de Somme-Picardie maritime, via le dispositif mis en place par la région Hauts-de-France, « Plantons le décor » : un système de commandes groupées qui permet aux collectivités d'avoir des prix plus intéressants. Pour Mers par exemple, l'investissement s'élève à environ 2000 euros,

Les agents municipaux ont mené l'opération avec l'aide de 15 élèves de la Maison familiale et rurale (MFR) d'Yzengremer, en première année de CAPA Jardinier Paysagiste. L'école a établi un partenariat avec la mairie et intervient régulièrement à Mers. « C'est un

chantier pédagogique très intéressant pour les jeunes, commente Bertrand Lassalle, leur formateur technique. On a le temps de leur expliquer comment procéder, c'est fait dans les règles de l'art. »

PRAIRIE FLEURIE

Des fleurs seront également semées au printemps sur ce terrain, pour constituer une prairie fleurie, et ainsi éviter de tondre mais aussi « favoriser la biodiversité en milieu urbain ». Ensuite, le lieu sera ouvert aux habitants qui pourront venir y récolter les fruits, entre la mi-août et le mois de novembre, suivant les variétés.